



Pièces	13 Pièces
Superficie	444 m²
Référence	84296758
Prix	4 980 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Entre Cannes et Saint-Tropez, villa Belle-Epoque rénovée surplombant un lac et offrant une splendide vue mer panoramique avec l'Île d'Or en ligne de mire. Construite en 1896, la villa a conservé de nombreux éléments d'origine (carreaux de ciment, poutres, portes moulurées, persiennes, balustres, etc.) alliés à des touches contemporaines de grande qualité. Entièrement rénovée avec soin et inspiration, des salons en enfilade composent le rez-de-chaussée donnant sur une terrasse avec vue lac et mer, ainsi qu'une chambre en suite et un bureau. Au premier étage: quatre chambres, une loggia et une ...

Between Cannes and Saint-Tropez, renovated Belle-Epoque villa overlooking a lake and offering splendid panoramic sea views with the Île d'Or in your sights. Built in 1896, the villa has retained many of its original features (cement tiles, beams, moulded doors, shutters, balusters, etc.) combined with high-quality contemporary touches. Entirely renovated with care and inspiration, the ground floor comprises a series of lounges opening onto a terrace with lake and sea views, as well as an en suite bedroom and an office. The first floor comprises four bedrooms, a loggia and a vast ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

